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Vos questions / nos réponses

Prévention cannabis

 Par Profil supprimé Postée le 17/06/2014 22:04

Bonjour,

J'aimerai savoir combien dépense l'état pour faire de la prévention autour du cannabis.

Et aussi pour qu'elle action cette argent est utilisé si possible.

Merci et bonne journée.
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Bonjour,

Vous trouverez un rapport complet et détaillé sur les campagnes de prévention mises en place sur cette . page
Ces données sont issues de l'OFDT (Observatoire Français des Drogues et Toxicomanies) : "Le budget
consacré à ces actions est variable. Globalement, il a oscillé entre 3 et 5 millions d’euros pour les

(dernière page du rapport consacré à la prévention). Ce budgetcampagnes menées de 2009 à 2012" 
comprend toutes les actions de prévention (alcool, tabac, cannabis etc ..).

Vous trouverez le rapport complet . ici

Cordialement.

http://www.ofdt.fr/BDD/publications/docs/da13pre.pdf
http://www.ofdt.fr/ofdtdev/live/publi/dade.html

